

RULE CHANGES IN EFFECT FOR GOLFERS AGE 70+:

Rule 9.k.34(a): If a tree is between the ball and the hole, and the tree is deemed to be younger than the player, then the ball can be moved without penalty.. This is so because this is simply a question of timing; when the player was younger, the tree was not there so the player is being penalized because of his age.

Rule 1.a.5 - A ball sliced or hooked into the Rough shall be lifted and placed on the Fairway at a point equal to the distance it carried or rolled into the Rough with no penalty. The senior player should not be penalized for tall grass which ground keepers failed to mow.

Rule 2.d.6 (B) - A ball hitting a tree shall be deemed NOT to have hit the tree.

This is simply bad luck and luck has no place in a scientific game. The senior player must estimate the distance the ball would have traveled if it had not hit the tree, and play the ball from there.

Rule 3.B.3(G) - There shall be no such thing as a lost ball. The missing ball is on or near the course and will eventually be found and pocketed by someone else, thereby making it a stolen ball. The senior player is not to compound the felony by charging himself with a penalty.

Rule 4.c.7(h) - If a putt passes over a hole without dropping, it is deemed to have dropped. The Law of Gravity supersedes the Rules of Golf.

Rule 5. - Putts that stop close enough to the cup that they could be blown in, may be blown in. This does not apply to balls more than three inches from the Hole. No one wants to make a mockery of the game.

Rule 6.a.9(k) - There is no penalty for so-called "out of bounds." If penny-pinching golf course owners bought sufficient land, this would not occur. The senior player deserves an apology, not a penalty.

Rule 7.G.15(z) - There is no penalty for a ball in a water hazard, as golf balls should float. Senior players should not be penalized for any shortcomings of the manufacturers.

Rule 8.k.9(S) - Advertisements claim that golf scores can be improved by purchasing new golf equipment. Since this is financially impractical for many senior players, one-half stroke per hole may be subtracted for using old equipment.

Please advise all your senior friends of these important rule changes and keep multiple copies in your golf bag. Those not following the rules need to be provided a copy.

Golf is.... above all.... a game of integrity.

CHANGEMENTS DE RÈGLES EN VIGUEUR POUR LES GOLFEURS ÂGÉS DE 70 ANS et + (dans le cadre des nouvelles règles 2019)

Règle 1.a.5 - Une balle slicée ou hookée dans le rough doit être relevée et placée sur le fairway à un point égal à la distance où elle se trouve dans le rough, sans pénalité. *Le joueur senior ne devrait pas être pénalisé pour les hautes herbes que les jardiniers n'ont pas réussi à tondre.*

Règle 2.d.6 (B) - Une balle frappant un arbre est réputée ne pas avoir heurté l'arbre. C'est simplement de la malchance et la chance n'a pas sa place dans un jeu scientifique. Le joueur senior doit estimer la distance *que la balle aurait parcouru si elle n'avait pas heurté l'arbre* et jouer la balle à partir de là.

Règle 3.B.3 (G) - Il ne doit y avoir aucune balle perdue. La balle manquante est sur ou près du parcours et aura été trouvée et empochée par quelqu'un d'autre, ce qui en fera une balle volée. *Le joueur senior ne doit pas aggraver le crime en se chargeant d'une pénalité.*

Règle 4.c.7 (h) - Si un putt passe au-dessus d'un trou sans tomber, il est réputé avoir chuté. *La loi de la gravité prime les règles du golf.*

Règle 5. - Les putts qui s'arrêtent suffisamment près de la boîte dans laquelle ils pourraient être soufflés peuvent être soufflés. Cela ne s'applique pas aux balles à plus de trois pouces du trou. *Personne ne veut se moquer du jeu.*

Règle 6.a.9 (k) - Il n'y a pas de pénalité pour les soi-disant «hors limites». Si les propriétaires grippe sous de terrains de golf achetaient suffisamment de terrain, cela ne se produirait pas. *Le joueur senior mérite des excuses, pas une pénalité.*

Règle 7.G.15 (z) - Il n'y a pas de pénalité pour une balle dans un obstacle d'eau, car les balles de golf devraient flotter. Les joueurs seniors *ne doivent pas être pénalisés pour les défauts des fabricants*

Règle 8.k.9 (S) - Les publicités affirment que l'achat de nouveaux équipements de golf peut améliorer les résultats de golf. Comme cela n'est pas pratique sur le plan financier pour de nombreux joueurs seniors, on peut soustraire un demi-coup par trou *pour utiliser de l'ancien équipement.*

Règle 9.k.34 (a): Si un arbre est entre la balle et le trou, et que l'arbre est réputé être plus jeune que le joueur, alors la balle peut être déplacé sans pénalité ... *C'est parce que c'est simplement une question de calendrier; Quand le joueur était plus jeune, l'arbre n'était pas là* et le joueur est pénalisé à cause de son âge.

S'il vous plaît avisez tous vos amis seniors de ces changements de règles importants et gardez plusieurs copies dans votre sac de golf. Ceux qui ne suivent pas les règles doivent en recevoir une copie.

Le golf, c'est avant tout... un jeu d'intégrité.. !

(traduction google)